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教育委員会定例会(１０月)会議録 

 

日  時 令和元年１０月３１日(木) １４時００分～１４時３９分 

 

場  所 市役所１３階１３０３会議室 

 

出席委員 大津  秀明（教育長）      永田  見生（委員） 

     喜多村 浩司（委員）       緒方  麻美（委員） 

     中野  浩美（委員） 

 

事務局  井上 謙介（教育部長）      宮原 義治（市民文化部長） 

    竹村 政高（文化芸術担当部長）  名嶋 治 （教育部次長） 

    西村 信二（市民文化部次長）   橋本 五郎（学校教育改革担当次長） 

川上 喜美子（学校施設課長）   渡辺 唯希（学校施設課計画主幹） 

松本 良一（教育センター所長）  四ヶ所 清隆（教職員課長） 

中村 美喜（教職員課主幹）    平田 敬一（学校教育課長） 

城戸 孝明（学校教育課学務主幹兼学校規模対策主幹） 

權藤 昭雄（学校教育課学校規模対策指導主幹） 

小野 雅啓（学校保健課長）    江田 昭彦（人権・同和教育課長） 

國武 博 （田主丸事務所長）   山内 義美（北野事務所長） 

澁田 光弘（城島事務所長）    酒見 賢次（三潴事務所長） 

豊福 浩二（生涯学習推進課長）  水島 秀雄（文化財保護課長） 

吉山 修一（体育スポーツ課長）  矢野 功治（体育スポーツ課主幹） 

八田 秀一（中央図書館長）    諸富 茂子（中央図書館主幹） 

渕上 三郎（青少年育成課長） 

 

議  案 

第６４号議案 久留米市文化財収蔵資料審議会委員の委嘱について 

第６５号議案 令和２年度久留米市立久留米特別支援学校高等部入学者選考要項及び

令和２年度久留米市立久留米特別支援学校高等部訪問教育入学者選考

要項について 
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議案 

第６４号議案 久留米市文化財収蔵資料審議会委員の委嘱について 

教育長 ただいまから、「久留米市教育委員会１０月定例会」を開会い

たします。 

「第６４号議案 久留米市文化財収蔵資料審議会委員の委嘱

について」、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 

《議案説明》 

教育長 ただいま事務局より第６４号議案について説明がありました

が、ご質問やご意見はありますか。 

 

（全委員） （なし） 

教育長 

 

 

ご質問等が無いようですので、早速採決に入ります。 

「第６４号議案 久留米市文化財収蔵資料審議会委員の委嘱

について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 

 

（挙手） 

 

教育長 賛成全員でありますので、第６４号議案を原案のとおり承認

いたします。 

次に、「第６５号議案 令和２年度久留米市立久留米特別支援

学校高等部入学者選考要項及び令和２年度久留米市立久留米特

別支援学校高等部訪問教育入学者選考要項について」、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

第６５号議案 令和２年度久留米市立久留米特別支援学校高等部入学者選考要項及

び令和２年度久留米市立久留米特別支援学校高等部訪問教育入学者

選考要項について 

事務局 

 

《議案説明》 

教育長 ただいま事務局より第６５号議案について説明がありました

が、ご質問やご意見はありますか。 

 

Ａ委員 

 

定員が６２名ということですが、例年、どのくらいの応募が

あって、倍率はどのくらいなのですか。 
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事務局 

 

定員の人数は、事前に中学校に調査をしまして、特別支援学

校への進学を希望する生徒の人数をもとにしており、障害や生

徒の状態を把握するアセスメントの意味合いもあります。 

 

Ｂ委員 

 

中学校への調査で６２名の定員ということで、新たに増える

こともあるのですか。また、障害を持っていても特別支援学校

を希望しない生徒もいるんですか。 

 

事務局 中学校にいる生徒が主に進学するので、調査のとおりの人数

が基本になります。 

また、私立高校を受ける生徒もいます。 

 

Ａ委員 

 

例えば、１００名が進学を希望した場合、受け入れるだけの

余裕はあるのですか。 

 

事務局 

 

事前に調査した人数をもとに設定しているので、ここ数年同

程度の定員で推移しており、急に多くなったりということはあ

りません。 

 

教育長 他に、ご質問やご意見はありますか。 

 

（全委員） （なし） 

教育長 

 

 

ご質問等が無いようですので、早速採決に入ります。 

「第６５号議案 令和２年度久留米市立久留米特別支援学校

高等部入学者選考要項及び令和２年度久留米市立久留米特別支

援学校高等部訪問教育入学者選考要項について」、賛成の方は挙

手をお願いします。 

 

（全委員） 

 

（挙手） 

 

教育長 賛成全員でありますので、第６５号議案を原案のとおり承認

いたします。 

次に、報告事項に移ります。 
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報告事項 

（１） 教育委員会後援事業等に関する報告 

（２） 【欠番】 

（３） 秀作展「日本の伝統美と技の世界」について 

（４） 東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会関連事業「カザフスタ

ン給食」について 

（５） 令和元年度久留米市立小・中・高・特別支援学校等の卒業式について 

（６） 久留米市部活動方針の策定状況について 

（７） 第 50 回全国中学校柔道大会の成績報告について 

（８） 2019 年世界ジュニア選手権大会の成績報告について 

（９） 令和元年度人権フェスタ及び人権のつどいの開催について 

 

今後のスケジュール 

〇１１月定例会：１１月２５日（月）１５時～    本庁舎 ３階 ３０８会議室 

〇１２月定例会：１２月２４日（火）１５時３０分～ 本庁舎 ３階 ３０８会議室 

 

教育長 

 

 これで全ての審議が終了しました。 

以上をもちまして、久留米市教育委員会１０月定例会を終了

いたします。 

 

 


